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EL SEÑOR ULISES JMENEZ INTENDENTE MUNICIPAL TIENE LA PALABRA: 

Solamente yo quería aportar para que los demás puedan pronunciarse y es lo único que 

podría decir al respecto. Yo hice mis consultas a una abogada penalista, la evidencia que 

hay, muchas implicaciones, irregularidades, verdad. En cuanto el cumplimiento de la 

administración pública.  

Aporta también qué tiende a afectar bajo tal aspecto el curso del acoso laboral pues ahí lo 

note yo, una de las partes de nosotros les brindamos a ustedes para que lo valoren verdad. 

Para no correr en mayores (audio incomprensible) También le digo a él que si podía 

llamarlo (audio incomprensible) para no interrumpir el proceso legal (audio incompresible) 

para que no tengan en ustedes que estar pagando de sus propios recursos una defensa.  

 

LA SEÑORA ELSIE GARITA CONCEJAL PROPIETARIA TIENE LA PALABRA: 

Solamente yo quiero aclarar algo, digamos, la Licenciada Noelia NO es trabajadora 

municipal ella presta un servicio, como va haber una demanda.  

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL CONTINUA: 

¿Bueno, eso hay qué revisarlo?  

 

LA SEÑORA ELSIE GARITA CONCEJAL PROPIETARIA CONTINUA: Esto es un 

veto solamente se acoge o se rechaza.  

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL CONTINUA: ¿Qué 

justificación le vamos a dar?  

  

LA SEÑORA ELSIE GARITA CONCEJAL PROPIETARIA CONTINUA: Se tira a 

votación y el que no voto como pues entonces que lo justifique. 

 

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL TIENE LA 

PALABRA: En base al documento expuesto por el decreto presentado por el señor Ulises, 

se somete a votación, en este caso la decisión del concejo es.  

 

LA SEÑORA ELSIE GARITA CONCEJAL PROPIETARIA: Bueno, por nuestra parte 

esto es como una crónica de una muerta anunciada, ya nos lo esperábamos entonces para 

nosotros, al menos para mí es improcedente por los siguientes motivos: 
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Primero, porque el acuerdo impugnado tiene que ver con la materia de contratación 

Pública, sabemos que no cabe el (texto no comprendido), entonces por lo mismo 

necesitamos el anterior.  

Segundo, por el grave error pues en el acuerdo impugnado está cuestionando una conducta 

administrativa del señor intendente por lo que es asunto donde él tiene interés personal, de 

acuerdo de conformidad con el artículo 169 inciso B y el numeral 164 del código municipal 

se declara qué la palabra del día, invisibilidad, interpuesto por el señor intendente por las 

razones indicadas por lo cual no genera ningún efecto de suspensión, entonces de mi parte 

yo no lo voto.  

 

LA SEÑORITA LIDIANETH ROJAS CONCEJAL SUPLENTE TIENE LA 

PALABRA: Bueno de igual manera acojo las palabras de la compañera Elsie, solamente 

quiero extenderme un poquito de lo que logre escuchar del veto, o sea, quiero dejar claro y 

que quede en actas y que las personas que nos ven por las plataformas les quede claro, el 

dictamen de comisión lo realizamos la compañera Elsie y mi persona ¿solicitamos ayuda? 

Si, a diferentes juristas, algunos profesores que tuve en la universidad a personas con 

conocimiento en derecho, no es algo que vino y lo hizo una tercera persona, no, lo 

planteamos nosotros quiero que eso quede claro, porque se dio a entender como que 

nosotros no tuvimos vela en este entierro, se hizo una comisión, se leyó lo que trajimos lo 

que hicimos Elsie y yo, porque aquí no hay equipo, es algo que tenemos que hacer, planear, 

fundamentar bien, el compañero Francisco no le parece, lo dialogamos y a él no le parece, 

no fue que vinimos y lo impulsamos, no, se llevó a la comisión, a él no le pareció lo que la 

compañera Elsie y yo trajimos, por falta de equipo no se podía hacer ninguna enmienda 

acá, todos son testigos de que necesitamos imprimir algo acudimos donde Catiana, qué 

nunca sirve la impresora, qué falla, qué ella está con lo de ella, acudimos a cobros qué 

cuando pueden las chiquillas nos dan un espacio, se lo agradecemos un montón, a donde 

don Alban. Entonces tenemos que andar como una gallina culeca a ver dónde ponemos el 

huevo para poder obtener el material que necesitamos, punto número 1 

Punto número 2, SICOP no es una inteligencia artificial como lo quieren hacer ver, SICOP 

es una herramienta nada más, yo he estado investigando y consultando a personas que ya 

manejan el sistema SICOP porque es algo que estamos aprendiendo, las puntuaciones qué 

se subió ahí lo subió la persona encargada del departamento de proveeduría, ella fue la que 

subió las calificaciones, porque eso se hace de manera manual, no es que SICOP inserte 

solo información y ya, arrojo a la tal, arroja la persona por la puntuación qué subió la 

encargada, no es una inteligencia artificial, qué quede claro, entonces por eso no aceptamos 

el veto por el argumento qué dio la compañera Elsie, porque es improcedente, por lo que la 

compañera alegó y dejar claro esos 2 puntos.  

1: no es una inteligencia artificial, qué todo se sube de manera manual.  
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2: el dictamen lo hicimos Elsie y yo con ayuda, sí, pero lo hicimos Elsie y yo.  

 

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRIGUEZ CONCEJAL PROPIETARIO TIENE LA 

PALABRA: Buenas noches, bueno yo igual no apoyo el veto, pero si para que le quede 

claro a la gente de Paquera, la afinidad qué hay entre el señor intendente y le doy toda la 

razón y tiene todo su derecho porque ella es asesora legal de la administración de meses 

pasado, del año pasado para ser exactos, entonces hay mucha afinidad, hay mucha 

confianza, mucha amistad y muchas cosas, aquí resulta que unos me trataron de que yo 

hablaba paja o mucha papaya cuando dije que este concejo esta partido, qué está 

municipalidad es un desastre y hoy por hoy se los vuelvo a repetir a usted Paquereños, 

véanlo qué está haciendo el señor intendente vetando a favor de la licenciada qué es del 

concejo, qué no es de la administración, qué pelea los derechos qué son de la 

administración, ahora yo le hago la pregunta señor intendente usted hizo el decreto?.  

 

EL SEÑOR ULISES JIMENEZ INTENDENTE MUNICIPAL AÑADE: sí  

 

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRIGUEZ CONCEJAL PROPIETARIO 

CONTINUA: ¿Seguro? Si porque resulta que la señora que no está contratada doña Noelia 

Solórzano, trabaja más con la administración qué con el concejo entonces pasa todo el día 

de allá para acá todo el día en las oficinas de ustedes, no sé qué está haciendo, porque ella 

es de aquí, supuestamente, pero aquí no trabaja, no entiendo aquí como es la cosa y quien le 

da trabajo, quien la fiscaliza y quien le ve la hora de entrada y la hora de salida, como es la 

cosa. Usted el año pasado intendente hacia firmar a la licenciada del concejo hasta una 

bitácora qué no tenía por qué existir, esta señora a veces entra a las 9 y sale a las 12 pero 

bueno, yo no voy a entrar en detalles. Para mi ella no está contratada, igual le hago la 

pregunta ¿si nosotros somos los que adjudicamos para que nos bajó usted la adjudicación a 

nosotros? Donde adjudicamos a la licenciada Lanath qué pasó sin cuestión de comisión y 

doña Noelia, qué señores Paquereños ustedes oyeron lo que dijo el auditor, hay 

deficiencias, ahí están los lunares marcados, ahora que se leyó aquí entonces que quieren 

Paquereños, ¿nos hacemos los manes nosotros como regidores? Perdón la palabra, no aquí 

no ha pasado nada y que sigan trabajando y que siga aquí metida y no me pueden decir que 

no, que no es falta de respeto, la falta de respeto es no respetar los acuerdos qué se toman 

aquí, aquí se han tachado un montón de acuerdos qué no se han respetado, se le han pasado 

por encima. Y lo dijo el señor Francisco "si, muchas veces se ha venido aquí y no se nos 

han brindado la ayuda, se queda programada" entonces quiere decir que nosotros ahora don 

Ulises llega y veta, nos trata de que nosotros estamos administrando, quiere decir que 

nosotros y de que nosotros estamos haciendo acoso laboral, qué nos van a demandar, pero 

nuevamente yo le digo, don Ulises aquí han habido un montón de recursos de amparo 
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cuantos ha pagado usted personalmente por errores suyos?, ninguno verdad? Ahora a 

nosotros si quieren cobrarnos porque hacemos una denuncia porque hay una contratación 

mal, ¿que es lo más correcto aquí señores Paquereños? Que el señor intendente diga, si, está 

bien vamos a respetar el acuerdo, qué la contraloría lo diga, no, que la señora entra a 

trabajar y que le paguen reiterativo a ella y si así lo dice la contraloría, pero yo vetando aquí 

viendo la afinidad qué hay de fondo.  

 

 LA SEÑORA ELSIE GARITA CONCEJAL PROPIETARIA TIENE LA 

PALABRA: Yo solamente quiero decir que la licenciada Noelia no es una funcionaria 

municipalidad ¿cómo vamos a tener una denuncia por acoso laboral? Si ella no es 

funcionaria, si ella solamente vende y presta los servicios acá. Entonces como vendedora de 

servicios ella no tiene horario, tiene un montón de limitantes qué no tiene un funcionario de 

la municipalidad, ella ni siquiera nos puede demandar a nosotros por acoso laboral.  

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL TIENE LA 

PALABRA: Si, bueno yo quiero agregar también qué yo rechazo el veto porque no hay en 

esta posición legal que me diga a mí que está bien o que está mal, yo he decidido que tal 

vez esto de alguna forma me vaya a traer consecuencia legales, acepto esa responsabilidad, 

ya bote en algún momento y considero que existen puntos de peso (audio incomprensible) 

no soy abogado y no estoy cerca no sé quién tiene la verdad y creo lo que la señora auditora 

qué está aquí muy clara mente dice que el ente encargado de decirnos vaya a dejar a su casa 

todo lo que tengan, es Doña Gioconda en el informe que nos presenta aquí como nos dice 

que esto se debe de resolver por medio de un ente donde está por encima de nuestros 

conocimientos y que es el encargado, el que nos va a decir si estamos equivocados, si 

estamos equivocados, vamos en (audio incompresible) y que queda y si no estamos 

equivocados eso tiene que terminar de alguna forma, no podemos seguir en este círculo 

porque la Municipalidad necesita continuar, necesita seguir adelante, hay diferencias bien, 

el otro dice que está mal, vamos a pasar toda la vida presentando documentos, al final 

alguien que si sabe nos va a decir, es así, es de esta forma que pase lo que tenga que pasar.  

 

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRIGUEZ CONCEJAL PROPIETARIO 

CONTINUA: Es muy sencillo, se manda a contraloría es como se manda algo a (audio 

incompresible) hay no discuten entre dos qué no comparten se manda a (audio 

incomprensible) va a decir tiene razón o no tiene razón y eso es lo que tiene que hacer la 

contraloría, no sé cuál es el problema, usted mismo lo está diciendo hay, bueno yo no sé 

hasta donde a investigado usted que ya no habla de demandas, ahora quiere decir que si 

vemos algo mal no podemos decir nada, igual usted hizo algo mal que usted no lo rectifico 
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aquí, qué fue cuando adjudicó y se tenía que mandar escrito y usted no lo mando y por eso 

fue que después bajaron las adjudicaciones aquí para que este consejo lo adjudicara.  

 

 

 

 

ACUERDO 7. 

-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA:  Aprobar en todas sus 

partes que es improcedente el veto interpuesto por el Señor Intendente Municipal Ulises 

González Jiménez. 

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cuatro votos”  

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

 

 

 

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRIGUEZ CONCEJAL PROPIETARIO 

CONTINUA: Tiene que justificar Don Jacob.  

 

EL SEÑOR JACOB MENDEZ CONCEJAL PROPIETARIO TIENE LA PALABRA: 

Si, creo que no sé cuál fue la forma de votación por qué ¿Votaron positivo en rechazo?  

 

Todos: sí.  

 

EL SEÑOR JACOB MENDEZ CONCEJAL PROPIETARIO CONTINUA: Quiero 

dejar claro que mi voto es positivo, mi voto es positivo aceptando el veto.  

 

 

 

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PROCEDE A DAR LECTURA A: Denuncia 

de violación de ley de construcción.  
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EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL TIENE LA 

PALABRA: Se somete a votación para que sea pasado a administración para que 

correspondan a responder los 4 comisionados delegados.  

 

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRIGUEZ CONCEJAL PROPIETARIO 

CONTINUA: Se debería de pasar a auditoria también.  

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL CONTINUA: Si, ya 

está dirigido a la auditoria también.  

  

ACUERDO 8. 

-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA:  Aprobar en todas sus 

partes hacer el pase a la administración para que den respuesta los 4 comisionados delegados. 

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cinco votos” UNANIME 

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

 

 

 

LA SEÑORITA LIDIANETH ROJAS CONCEJAL SUPLENTE TIENE LA 

PALABRA: Bueno buenas noches compañeros solamente para aclarar esa Construcción es 

exacta mente la que se encuentra adelante de la casa que era o es de ella? ¿Es una 

construcción qué está al límite de la cerca, es esa?  

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL AÑADE: Si, es esa.  

 

LA SEÑORITA LIDIANETH ROJAS CONCEJAL SUPLENTE CONTINUA: Ok, 

porque yo vi una publicación de Facebook que hizo el hermano de ella Luciano respecto a 

eso, por eso me enteré, entonces sería bueno que el encargo del departamento nos indique 

porque se otorgó el permiso y bajo con que argumento se otorgó porque no se están 

respetando los límites de ley.  

 

 

 

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL 

PROCEDE A LEER EL SIGUIENTE DOCUMENTO: 24 de Marzo 2023 
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CMDT- AI-OF-017-03-2023 del Señor Intendente Ulises González 

Jiménez INFORME ESPECIAL CAJA CHICA. 

(EL SEÑOR INTENDENTE MUNICIPAL DEBE RETIRARSE, POR 

ESA RAZON NO SE PRESENTO EL INFORME.) 
 

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRIGUEZ CONCEJAL PROPIETARIO TIENE LA 

PALABRA: Justifique.  

 

EL SEÑOR ULISES JIMENEZ INTENDENTE MUNICIPAL TIENE LA 

PALABRA: Tenía que un asunto con mi mamá, la muchacha que la atiende tenía que irse, 

yo le dije a Milton.  

 

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRIGUEZ CONCEJAL PROPIETARIO AÑADE: 

Se somete a votación para que le quede un respaldo a don Ulises, qué nosotros como 

consejo aceptamos qué usted se podía ir.  

 

ACUERDO 9. 

-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA:  Aprobar en todas sus 

partes el retiro de la sesión al Señor Intendente Municipal Ulises González Jiménez, por los 

motivos que el menciono anteriormente. 

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cinco votos” UNANIME 

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL AÑADE: Debido a la 

cantidad de correspondencia qué hubo falta, me permito hasta última hora de urgencia se 

queda el resto de la correspondencia, y asuntos varios.  

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL AÑADE: Debido a la 

cantidad de correspondencia qué tenemos solicitamos a los concejales sea aprobada una 

sesión extraordinaria el día jueves 30 a las 7y 30 de la noche ¿Jaco puede?  

 

EL SEÑOR JACOB MENDEZ CONCEJAL PROPIETARIO AÑADE: 7 de la noche?  

 

EL SEÑOR CARLOS LUIS RODRIGUEZ CONCEJAL PROPIETARIO AÑADE: 

Si.  
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EL SEÑOR JACOB MENDEZ CONCEJAL PROPIETARIO RESPONDE: Bueno, yo 

no podría.  

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL AÑADE: Bueno 7 de 

la noche en la sala de sesiones, el que esté de acuerdo.  

Estos son los puntos que se van a tratar.  

1-Comprobación de cuórum.  

2-Oración.  

3-Nombramiento de secretaria.  

4-Nombramiento interino de suplencia de secretaria.  

5-Correspondencia 

6-Dictamen de comisión.  

7-Acuerdos.  

8-Asuntos Varios 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PORRAS AÑADE: Se adjunta la papelería faltante 

en esta sesión. 

 

ACUERDO 10. 

-EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR SE ACUERDA:  Aprobar en todas sus 

partes realizar la Sesión Extraordinaria el jueves 30 de marzo del 2023 a las 7:30 pm.  

“Se somete a votación el acuerdo y es aprobado con cuatro votos”  

Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. 

ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.  

 

EL SEÑOR JACOB MENDEZ CONCEJAL PROPIETARIO JUSTIFICA: El hecho 

es digamos, todo el mundo sabe que yo entro a las 8 a laborar a mi trabajo y normalmente 

siempre la extraordinaria se hace a las 5 de la tarde, 4 de la tarde.  

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPLA AÑADE: Es qué sabe 

que, yo vengo de Santa cruz y no creo poder llegar a esa hora.  

 

LA SEÑORA ELSIE GARITA CONCEJAL PROPIETARIA AÑADE: Al menos Don 

Francisco apela a lo contrario, o sea, qué si lo hacemos a las 5 él no puede estar, entonces 

es contradictorio.  

 

LA SEÑORITA LIDIANETH ROJAS CONCEJAL SUPLENTE AÑADE: Déjelo así a 

las 7:30 pm. 
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EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPLA CONTINUA: En 

caso de que yo no venga puede venir Doña Virginia.  

 

EL SEÑOR FRANCISCO BARBOZA CONCEJAL SUPLENTE AÑADE: Solo una 

pregunta, que lo de la agenda está incluido en el informe de intendencia.  

 

 

EL SEÑOR MILTON HANCOCK PRESIDENTE MUNICIPAL AÑADE: Si, buenas 

noches.  

  

  

ARTÍCULO V.  

Asuntos varios.  (quedo pendiente) 

  

  

  

  

  

ARTÍCULO Vl.  

Informes de comisión.(no hay)    

   

  

  

  

  

ARTÍCULO Vll.   

                                                                Informe de intendente. (quedo pendiente) 

  

  

ARTÍCULO Vlll.  

Mociones. (no hay)  

  

  

ARTÍCULO lX.  

Acuerdos. (no hay) 
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El Presidente Municipal cierra la sesión al ser las diecinueve horas y diez minutos, tengan 

todos buenas noches.  

  

  

  

  

  

____________________                            ___________________-                                                 

José Milton Hancock Porras                         Tatiana Sánchez Moreno 

Presidente Municipal.                                   Secretaria del Concejo.                               

  

  

  

  

  

  

  

  


